

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Walter Heuberger (1928), † 18.9.2020,
Facharzt für Allgemeine Innere Medizin,
8953 Dietikon

Alexandre Boitzy (1930), † 22.10.2020,
Spécialiste en chirurgie orthopédique et
traumatologie de l'appareil locomoteur,
1093 La Conversion

Karl Kothbauer (1962), † 23.10.2020,
Facharzt für Neurochirurgie, 6000 Luzern 16

Praxiseröffnungen / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

SG

Daniel Zöllig, Facharzt für Allgemeine Innere
Medizin, Praxis für TCM und Akupunktur,
Schwertgasse 1, 9000 St. Gallen

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied
hat sich angemeldet:

Beat Muggli, Facharzt für Chirurgie, FMH,
Lindenhofspital, Bremgartenstrasse 115,
3012 Bern

Einsprachen gegen dieses Vorhaben müssen
innerhalb 14 Tagen seit der Veröffentlichung
schriftlich und begründet bei den Co-Präsi-
denten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern
Regio eingereicht werden. Nach Ablauf
der Frist entscheidet der Vorstand über die
Aufnahme der Gesuche und über die
allfälligen Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion
Stadt haben sich gemeldet:

Jörg Schaudé, Facharzt für Psychiatrie und
Psychotherapie, FMH, ab 1.12.2020:
Praxis Jörg Schaudé, Fenkerstrasse 1,
6010 Kriens

Claudia Vonlanthen, Fachärztin für Intensiv-
medizin und Fachärztin für Anästhesiologie,
FMH, Hirslanden Klinik Luzern AG,
St. Anna-Strasse 32, 6006 Luzern

Einsprachen sind innert 20 Tagen nach der
Publikation schriftlich und begründet zu
richten an: Ärztegesellschaft des Kantons
Luzern, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern

Aktuelle Themen auf unserer Website

www.saez.ch → tour d'horizon



Interview mit Christian Eissler, Studiengangleiter «MSc Pflege», Berner Fachhochschule

«Ein wichtiger Bestandteil gelebter Integrierter Versorgung»

Die Integration neuer Berufsgruppen wie Nurse Practitioner als zentraler
Lösungsansatz, um dem Fachkräftemangel in der Grundversorgung und Pflege
zu begegnen.



Interview mit Roland Sigrist, Executive Director & Head of Finances Cybathlon

«Es gibt keinen vergleichbaren Wettkampf»

Am Cybathlon messen sich Menschen mit körperlicher Beeinträchtigung
mithilfe modernster Technologien. Der Wettkampf soll Innovationen und
die Forschung in diesem Bereich fördern.